

**Gesundheitsamt  
Abteilung Infektions- und Umwelthygiene**Gesundheitsamt  
Neumarkt 15-21, 50667 Köln

5300 Stadt Köln Neumarkt 15- Gesundheitsamt-21, 50667 Köln

Internet [www.stadt-koeln.de](http://www.stadt-koeln.de)

An die  
Erziehungsberechtigten  
der Schüler\*innen  
der Klasse 3b und 3d,  
welche **die rote Gruppe  
der OGS** der GGS Don -  
Bosco besuchen

Sprechzeiten  
Montag bis Donnerstag 8 bis 16 Uhr  
Freitag 8 bis 12 Uhr  
und nach besonderer VereinbarungKVB Haltestelle: Neumarkt.  
Stadtbahnlinien: 1, 3, 4, 7, 9, 16, 18  
Buslinien: 136, 146

Ihr Schreiben

Mein Zeichen

Datum

31.08.2020

**Coronavirus (SARS-CoV-2) an der GGS Don Bosco, Köln**

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Erziehungsberechtigte,

uns wurde am 31.08.2020 das positive Testergebnis auf das Coronavirus SARS-Co-V2 einer Schülerin/eines Schülers der 3D Klasse der o.g.-Schule gemeldet. Die Schülerin/Der Schüler hat zuletzt am 27.08.2020 die Einrichtung besucht und wurde positiv auf das Coronavirus SARS-Co-V2 getestet.

Wie in diesen Fällen üblich haben wir genau recherchiert, wer engen Kontakt zu der betroffenen Person hatte. Wir beachten hier den Zeitraum, in dem eine Ansteckung hätte erfolgen können. Die Grundlage für unsere Entscheidungen sind in allen Fällen die aktuell gültigen Empfehlungen des Robert Koch Institutes.

In enger Zusammenarbeit mit der betroffenen Person, dem Lehrpersonal und der Schulleitung zeigte sich, dass die gesamte rote OGS Gruppe, die direkten Sitznachbar\*innen und OGS 2 Betreuerinnen\*Innen ein enger Kontakt nicht sicher ausgeschlossen werden konnte. Für diese sogenannten Kontaktpersonen der Kategorie 1 haben wir daraufhin häusliche Isolierung bis inklusive 10. September angeordnet.

Wenn möglich sollten sie auch im häuslichen Umfeld isoliert sein. Das bedeutet, dass so wenig Kontakt wie möglich auch im familiären Kreis erfolgen sollte. Wir wissen natürlich, dass je nach Alter Ihres Kindes dies schwer bis gar nicht umsetzbar ist und körperliche Nähe gelebt werden muss. Die Isolation ist eine sowohl für die Kinder als auch für Sie anstrengende und aufreibende Maßnahme. Bitte achten Sie auf sich und Ihre Kinder.

Solange die Kontaktperson Kategorie 1 selber keine typischen Symptome für eine Infektion mit dem neuartigen Coronavirus zeigt, müssen die Kontaktpersonen dieser Kontaktperson selber keine häusliche Isolierung einhalten. Das bedeutet, wenn beispielsweise ein Kind in der Klasse Ihres Kindes positiv getestet wurde (Indexfall) und Ihr Kind Kontakt zu diesem Kind hatte, dann muss Ihr Kind (Kontaktperson) für 14 Tage zuhause bleiben. Sie selbst als Eltern und die anderen Haushaltsmitglieder stehen nicht unter Quarantäne und dürfen weiter zur Arbeit, Schule, Kita gehen. Dies gilt natürlich nur, wenn Sie selber keinen Kontakt zum Indexfall hatten und Ihr Kind genau wie Sie keine Symptome hat.



Seite 2

Weitere relevante Kontakte zu anderen Schüler\*Innen oder zum Lehrpersonal der Schule hat es nach aktuellem Ermittlungstand nicht gegeben. Aus diesem Grund sind weitere Maßnahmen an der Schule zum jetzigen Zeitpunkt nicht notwendig. Insbesondere besteht aus infektionshygienischer Sicht kein Grund, den Unterrichtsbetrieb weitgehender zu unterbrechen.

Sie können sicher sein, dass wir unsere Ermittlungsarbeit mit größtmöglicher Sorgfalt und Gewissenhaftigkeit durchführen. Auch für das Amt für Schulentwicklung, die Schulleitung und die anderen zuständigen Stellen hat die Sicherheit und Gesundheit der Schüler\*Innen und des Personals oberste Priorität.

Die getroffenen Maßnahmen reduzieren die ohnehin schon sehr geringe Gefahr einer Ansteckung mit dem neuartigen Coronavirus. Wenn die generell empfohlenen Hygieneregeln eingehalten werden, können Sie das Risiko noch weiter minimieren. Hierzu zählen unter anderem regelmäßiges Händewaschen, Einhalten der Abstandsregeln, Husten- und Nies-Etikette.

**Wenn bei Ihrem Kind Symptome auftreten**, kontaktieren Sie bitte das Gesundheitsamt unter der Nummer **0221/221-35734**. Diese Nummer wird ausschließlich Personen bekannt gegeben, die engen Kontakt zu einem bestätigten Fall hatten und ist nur für diesen Anlass reserviert. **Wir bitten Sie diese Nummer nicht weiterzugeben und diese Nummer nur zu diesem Zweck zu kontaktieren, damit dieser Anschluss für Sie und andere Kontaktpersonen bei gesundheitlichen Problemen schnell erreichbar bleibt.**

Wir hoffen, dass mit diesem Schreiben viele Ihrer Fragen bereits beantwortet werden. Für weitere allgemeine Fragen nutzen Sie bitte die Informationen auf der Internetseite der Stadt Köln:

[www.corona.koeln](http://www.corona.koeln)

Bleiben Sie bitte gesund!

Ihr Schule-Kita-Team

Gesundheitsamt Köln